



交通安全に気をつけます！自転車教室・歩行訓練を実施しました

休校により延期されていましたが交通教室をようやく実施することができました。3年生の自転車教室では、能美警察署員さんをお招きし、交通ルールの確認・安全な乗り方について学びました。体育館の中でのコースでしたが、みんな真剣に取り組みました。放課後等に自転車に乗るときは、学んだことをいかし、しっかりと気を引き締めて安全運転をしましょう。尚、この度、寺井町の上田自転車商会様より、児童用自転車をお貸しいただきました。誠にありがとうございました。

1年生は、地域の交通推進委員さんとCS委員さんにご協力いただき、学校周辺の路上歩行訓練を行いました。他学年は、交通安全DVD視聴と学級指導により、交通ルールを守ることや危険を予測して行動することも学習しました。ご家庭・地域におかれましても、交通安全のご指導やお声掛けをどうぞよろしくお願いいたします。また、自転車に乗るときは、ヘルメットの着用をおすすめします。

止まる・待つ・見る！

飛び出しは、しません！



交通ルールを守ります！

命を守る行動を

出店さん・山崎さん・
若村さん・森田さん・
橋本さん、暑い中あり
がとうございました。



第1回 避難訓練（火災想定）

合言葉は「あ・は・し・も」



能美消防署員さんの立会いのもと、火災時の避難訓練を行いました。非常ベルが鳴ったら、静かに放送を聞き、状況をつかんで指示通り素早く行動することを確認しました。「おさない・はしらない・しゃべらない・もどらない」の約束も守れましたね。「ふくおか」「**か**んがえて行動し次にいかす子」

毎月15日は「ふれあいあいさつデー」



今年度の「ふれあいあいさつデー」がスタートしました。本校2か所の玄関前で、ソーシャルディスタンスを保ちながらも、声で、会釈で、笑顔で挨拶が交わされました。地域の皆様、PTA役員・生活指導委員の皆様、朝早くから、本当にありがとうございます。児童会運営委員も、「元気な明るいあいさつ」が広がるよう頑張ります。今後ともよろしく願いいたします。



○学習支援事業（コミュニティスクール事業の一つ）について

市内にお住まいの3名の指導員さんに、休業中における学習の遅れを取り戻すことを目的とした学習支援が始まりました。前田澄代先生 西由起子先生 山崎ちえみ先生 です。対象は当面1年生です。やる気満々の福岡っ子たちをどうぞよろしく願いします。

○児童の放課後等の外での運動や遊びについて

6/12日付のお便りでお知らせしましたように、以下の点についてご指導をお願いします。

- ① 密にならないように距離（ソーシャルディスタンス）を保つ。
- ② 交通事故やけがに気をつける。
- ③ 行先や帰宅時間などをお家の人に伝える。
- ④ 帰宅後の手洗い・うがいをしっかり行う。
- ⑤ 「生活のきまり」（4月配布）やお家の人との約束を守る。



「生活のきまり」は
HPにも掲載

新しい生活様式の取り組みの中で、遊び方を工夫していきましょう！

○消毒用アルコール・エタノール使用時の注意

避難訓練の際、消防署員さんより、アルコールやエタノール消毒使用の際の引火の危険性についてお話があり、使用の際には十分気を付けるようにとのご指導をいただきました。（例：バーベキュー時の手指の消毒や電化製品の消毒の際等）ご家庭でもご注意ください。

○令和元年度「いじめ認知件数」について

昨年度の本校における「いじめの認知件数」は0件であったことをご報告いたします。